

Este mes se contaron un total de 29 acciones de protesta. Entre estas persisten las medidas de presión contra los efectos de la aplicación de la Ley de Fortalecimiento de las Finanzas Públicas en sectores como el Poder Judicial. También trabajadores y trabajadoras se manifiestan contra la posible aprobación de la propuesta de Ley N° 21049 que limita el derecho a huelga en el país. Igualmente, distintos sectores empresariales, incluida la UCCAEP, se dirigen a Carlos Alvarado y su gobierno para exigir acciones ante el escenario de crisis económica que enfrenta el país. Por último, productores agropecuarios de todo el país demandan acciones ante el creciente endeudamiento que enfrenta el sector.

29 ▶ TOTAL DE PROTESTAS

▶ TIPO DE ACCIÓN COLECTIVA

37,9%
DECLARACIÓN
PÚBLICA

17,2%
CONCENTRACIÓN

13,8%
CIBERACCIONES

Para las categorías tipo de acción colectiva, tipo de actor colectivo y tipo de demanda se presentan los tres casos de mayor peso porcentual. Para más detalle, ver cronología de la protesta social.

¿QUIÉNES PROTESTARON?

44,8% GG. y OO* de trabajadores y trabajadoras

27,6% GG. y OO* de empresarios y empresarias

13,8% GG. y OO* de campesinas, campesinos y/o indígenas

¿POR QUÉ PROTESTARON?

27,6% Defensa de trabajo y condiciones laborales

24,1% En favor o en contra de leyes, reglamentos, planes o decretos

17,2% Defensa de la producción agropecuaria

GG. y OO* Grupos y organizaciones

▶ ¿DÓNDE PROTESTARON?

Los datos presentados en el mapa corresponden a las acciones colectivas con ubicación geográfica por provincia -13 en total- registradas durante el mes de diciembre. La distribución muestra que San José contiene los valores más altos para el periodo a nivel provincial y cantonal.



▶ CANTIDAD DE ACCIONES

13 Con ubicación geográfica
16 Sin ubicación geográfica